

Handball-Verband Sachsen-Anhalt e.V. | Rosengrund 7 | 39130 Magdeburg

Von: Steffen Müller | Präsident HVSA  
Tel.: +49 (0) 3460223222  
Fax: +49 (0) 34602 21694  
E-Mail: ra-steffen-mueller@t-online.de

An die  
Mitgliedsvereine  
Handballabteilungen und Spielbezirke des HVSA

Landsberg, 02.11.2017

### Spielfreie Termine zur Frauen WM 2017

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

das im Betreff benannte Thema beschäftigt uns im Verband nun leider schon seit mehreren Monaten.

#### Zunächst die gute Nachricht zu Beginn:

Hassan Moustafa, Präsident der IHF, hat am vergangenen Wochenende in Berlin im Rahmen des Bundestages des DHB offiziell mitgeteilt, dass die Spiele der Frauen WM 2017 nun doch im frei empfangbaren TV zu sehen sein werden. Nähere Einzelheiten dazu wird der DHB sicher noch in dieser Woche veröffentlichen.

Nun die weniger gute Nachricht. Es wurden aufgrund unserer Appelle an die Bezirke und Vereine nun schon mehrere Spiele verlegt. Geschafft ist das Ganze aber noch längst nicht.

In den Bezirken West und Nord stehen noch diverse Spiele in der Terminliste. Es ist Bewegung im Spielplan, allerdings ist mittlerweile die Zeit zu knapp als das wir als Präsidium noch länger warten können. Der Bezirk Süd hat die Vorgaben umgesetzt, in Anhalt ist es noch 1 Spiel auf Bezirksebene.

Das Präsidium des DHB hat in der Bundesratssitzung am Freitag den 27.10.2017 in aller Klarheit darauf hingewiesen, dass nach dem Ende der Frauen WM 2017 im Rahmen einer Bestandsaufnahme die Einhaltung des Bundesratsbeschlusses überprüft werden wird und Verstöße mit den zur Verfügung stehenden Mitteln gegenüber den Verbänden bestraft werden. Sollten entgegen des Beschlusses Spiele in den gesperrten Zeiträumen durchgeführt werden, kann dies gegen den jeweiligen Verband mit einer Geldbuße bis zu 20.000 EUR bestraft werden.

Das Präsidium des HVSA hat in der letzten Sitzung festgelegt, dass für den Fall einer Bestrafung durch den DHB die tatsächlichen Geldbußen entsprechend der Anzahl der auf die Bezirke entfallenden Spiele an diese weitergereicht werden.

In Abstimmung mit den Verantwortlichen der Spieltechnik des Verbandes werden am kommenden Donnerstag den 09.11.2017 alle bis dahin noch nicht aus den Sperrzeiträumen verlegten Spiele abgesetzt. Dieser Schritt dient letztlich dem Schutz des Verbandes und auch aller Mitgliedsvereine selbst vor ansonsten anstehenden Sanktionen des DHB.

Mit sportlichen Grüßen

Steffen Müller  
Präsident HVSA



avacon

ikk gesund plus  
Mehr Leistung. Mehr Service

Stadtsparkasse  
Magdeburg